

CULTURA | NUEVAS PUBLICACIONES

# Un 'caballero en leyes' abulense del siglo XVI que sigue siendo desconocido

La Gran Duque de Alba publica un estudio del abogado Herminio Blázquez sobre José González Flores, jurista de Flores de Ávila que fue muy relevante en Italia



Maximiliano Fernández, Eduardo Duque y Herminio Blázquez presentaron el libro.

D. CASILLAS / ÁVILA

Bajo el título de *La trayectoria de un Caballero en Leyes: D José González Flores*, obra del abogado Herminio Blázquez, la Institución Gran Duque de Alba, dependiente de la Diputación Provincial, ha publicado un trabajo de investigación con el cual se quiere reivindicar la figura de un jurista abulense natural de la localidad de Flores de Ávila (de donde es también el autor del volumen) que tuvo una notable relevancia en la Europa del siglo XVI, especialmente en Italia.

El diputado de Cultura, Patrimonio, Juventud y Deporte, Eduardo Duque, y el director de la Institución Gran Duque de Alba, Maximiliano Fernández, presentan ayer por la mañana ese libro, una nueva publicación que se añade a las muchas hechas posibles por la institución abulense y que, recordó Duque, «es un ejemplo de ese compromiso con la investigación y con el conocimiento que inspira a la IGDA».

La obra, resumió Eduardo Duque, «indaga sobre la vida y la obra de este jurista abulense del siglo XVI, investigación que se estructura en dos partes muy diferentes; la primera se centra en aspectos de la vida personal y profesional de José González Flores, así como en los lugares y los personajes relacionados con él, mientras que la segunda es un trabajo que en la primera parte permite conocer el municipio de Flores de Ávila en el siglo XVI, a través de la in-

fancia de D. José, y después la ciudad de Salamanca al analizar allí su formación, partiendo de la hipótesis de que pudo ser miembro de la jerarquía eclesiástica y que pudo alojarse en alguno de los colegios mayores o menores que existían en la ciudad».

La obra abunda especialmente en la formación de su protagonista y en los conocimientos adquiridos en las aulas con referencias a la cátedra de Instituciones al Derecho canónico, con alusiones destacadas a figuras del pensamiento jurídico de la universidad Arias Pinel, fray Juan Gallo, Diego Covarrubias.

En otros capítulos se aborda la movilidad de los estudiantes españoles por Europa y también se ponen de manifiesto las responsabilidades académicas de José González como doctor en derecho, civil y canónico y como rector de la Universidad de Bolonia y del Real Colegio de España, así como su ejercicio de cargos públicos en el sur de Italia, entre ellos el de auditor general del reino de Nápoles.

Herminio Blázquez, que para llevar a cabo este libro tuvo que traducir la obra *Variarum Quaestionum*, un estudio de 800 páginas en latín publicado en Bolonia por José González que tuvo una gran difusión, explicó que hacer este trabajo de investigación le ha llevado 30 años, desde que 'conoció' a su protagonista cuando tenía sólo 14 años y tras problemas y parones que finalmente llegaron a un final 'feliz'.